
市と協議をしました
市と２回目の公式協議を 2月4日（月）に福山市役所6F会議室で行いました。この協議に

は、市から岡崎副市長や部局長ら10人、プロジェクト側から三宅代表ら11人が出席し、福
山駅前水辺公園プロジェクトの基本的な考えを説明しました。
　そして、2月20日（月）には3回目の公式協議を持ちました。市から岡崎副市長ら10人、
プロジェクト側から三宅代表ら12人が出席し、福山駅前水辺公園プロジェクトの遺構保存・
活用と交通機能を包括したプランを2案（下図参照）提示しました。

現在も署名活動を続けています！
　署名人数は、当初の目標の10万人に達しましたが、市民の皆様からご賛同いただいた趣旨の
目的はいまだに果たしておりません。今後も目的達成できるまで粘り強く署名活動を続けてい
きます。ご協力よろしくお願いいたします。
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